

Erntedankfeier in der ev. Kita „Am Himmelreich“ / Otterbach

Anfang Oktober hieß es für die Kinder in der ev. Kita „Am Himmelreich“ in Otterbach DANKE zu sagen und gemeinsam mit unserer Pfarrerin Karin Schwartz wurde in der Kita Erntedank gefeiert.

Nach deren Begrüßung und dem Lied „Gottes Liebe ist so wunderbar“ lauschten alle der Spielgeschichte „Danke für den Apfel, der gewachsen ist“.

Einem Gebet und dem „Danke-Lied“ schloss sich das „Vater Unser“ mit Bewegungen an.

Mit dem „Apfelsegen“ zum Ende der Feier, stellte uns Pfarrerin Schwartz unter den guten Segen Gottes!



